



# えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう  
四日市市立三重北小学校

れいわねんがつにちほつこう  
令和2年7月15日発行

がっこうもくひょう  
学校目標

こころゆた  
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



## 5・6年生の日課変更について

新型コロナウイルス感染防止対応で、休校になることがありました。本校では、行事を精選したり、朝の時間を活用したり、授業の改善を図ったりして、学習の補充を行っているところです。さらに5・6年生に限り、9月2日（水）からは、クラブや委員会のないときでも6限授業を行いたいと思います。下欄に示した通り、帰りの時間は15時10分で同じです。これにより約10時間強の時間を確保することができます。

（4年生以下は、年度末までに学習内容が終わる見通しがあること、また、子どもたちの負担を軽くすることを理由に現時点では実施いたしません。）

時間割は、以下の通りです。

### 【クラブ委員会のない水曜日】

13:10	
～	5限目
13:55	
14:00	
～	6限目
14:45	
～	帰りの会
15:00	
15:10	完全下校

### 【クラブ委員会のある水曜日】

13:10	
～	5限目
13:55	
～	帰りの会
14:05	
14:15	
～	クラブ・委員会
15:00	
15:10	完全下校

## 自然教室と修学旅行について

10月1日（木）～2日（金）に予定されていた自然教室を実施します。少年自然の家とも連携してコロナ感染症予防にむけた対策を講じながら活動を考えていきたいと思ひます。また、10月28日（水）～29日（木）にかけて修学旅行に行きます。行き先は京都方面を考えています。具体的な行程は、自然教室と同様に、旅行会社や教育委員会と連携を図りながら進めていきたいと思ひます。子どもたちが楽しみにしていた行事ができることをうれしく思ひます。保護者説明会は、2学期に行います。

## 社会見学について

観光バスを利用して、下記の日程で社会見学に行く予定です。各学年とも弁当を持っていきます。詳細は、各学年の通信でお知らせいたします。

3年	9月25日（金）	水沢茶農協他
4年	11月2日（月）	水沢浄水場他
5年	12月10日（木）	東邦ガス他
6年	9月11日（金）	奈良方面



## 学校訪問

7月10日(金)、教育長と教育委員会の方が学校に訪問されました。子どもたちの様子がとても落ち着いていること、感染症対策をしている環境、花壇に花が植えられているところ、トイレのスリッパが整理されているところなど評価していただきました。学校再開時のときのように①マスク着用、②手洗い励行、③こまめな換気、④人との距離を保つことを職員と再度確認したところです。

## 企業からの寄付

市内の小学校に企業から寄付をしていただきました。本校は、冷風機を4基要望しました。ランチルームなど空調設備が整っていない教室に配置いたしました。また、ポータブルマイクやマスクもいただきました。ポータブルマイクは、広い場所で話をするとき等にとっても活躍しています。



## 学習活動から

○ 学校が再開した当初は、いろいろな教育活動が制限されていました。家庭科の調理実習は、まだ、教育委員会も実施しないほうがよいという見解を持っています。しかし、各教科の中で新型コロナウイルス感染症予防のために徐々に活動を始めています。たとえば、音楽では、距離を保ち、マスク着用のもと、同じ方向をむいて歌は歌っています。(全校的には「星影のエール」を歌っています。)今後鍵盤ハーモニカやリコーダーについても、演奏する時間を短くしたり、人数を制限する等行いながら活動を始めていきたいと思えます。

○ 体育館に鉄棒があることがわかりました。館内でも鉄棒の授業ができると思い、棒についての講習をとって授業を始めました。雨が続く中、しっかりと鉄棒運動ができています。写真は、鉄棒に上がり、足をふって、後ろに着地する運動です。後ろに着地する距離を遠くしていくと自然と手を離すときに鉄棒とおなかが離れます。この感覚を覚えたら、腕立て後転の技に発展させていきます。授業を行うにあたり、本校では「ミニ研」と称して先生たちによる研修を行っています。



## 交通安全

○ 最近事故が多いとのことで警察の方が、注意喚起に見えました。教育委員会の資料によると、6月の小学生の交通事故は、5件ありました。原因は、「飛び出し」が2件、「横断不適當」が1件、「正しく歩行して」が1件、「自転車事故」が1件でした。時間は下校後が5件中3件でした。場所は、十字路が1件、直線道路が4件でした。学校の方でも、三重県警察交通安全教育用動画を見るなどして、交通ルールを守ることを発達段階に応じて指導はしていきますが、おうちの方でも一度話し合ってみてください。

○ 7月13日(月)は、交通安全キャンペーンでした。PTAの方に見守られ、あいさつを交わしながら安全に登校することができました。この日だけではなく、子どもたちの後ろから見守っていただいております。子どもたちは安全に登校することができています。ありがとうございます。